

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

SDN 5 Suwawa adalah eks SDN Huloduotamo yang terletak di Desa Huloduotamo Jalan H.Nani Wartabone Kecamatan Suwawa berdiri sejak tahun 1984, memiliki luas lahan 2.087 M² dengan jumlah siswa 205 orang, dengan latar belakang yang kehidupan ekonomi yang berbeda, namun status sosial itu menjadi motivasi tersendiri bagi orang tua untuk menyekolahkan anaknya di SDN 5 Suwawa sehingga anak-anak mampu bersaing secara sehat dalam meraih prestasi. Sekolah ini memiliki visi terwujudnya lulusan yang cerdas, kompetitif, bertaqwa, berbudaya, terampil dan peduli lingkungan yang bersih dan sehat.

Serta misi mewujudkan lulusan yang cerdas dan berkualitas sesuai SKL, mewujudkan kemampuan berprestasi dibidang akademik dan non akademik, mewujudkan nilai-nilai agama bagi kenikmatan hidup peserta didik, mewujudkan lulusan terampil dan kreatif, mewujudkan nilai-nilai solidaritas dan budaya bagi kehidupan sekolah, melaksanakan pelestarian lingkungan sekolah yang bersih dan sehat. Sekolah ini memiliki tujuan meningkatkan kualitas pembelajaran demi terwujudnya kualitas lulusan sesuai dengan SKL, meningkatkan kapasitas latihan siswa demi terwujudnya prestasi dibidang akademik dan non akademik, meningkatkan bimbingan terhadap siswa demi terwujudnya nilai-nilai agama demi kenikmatan hidup siswa disekolah dan diluar sekolah, menumbuh kembangkan nilai solidaritas dan budaya bagi kehidupan sekolah, membimbing

bakat,minat siswa demi terwujudnya keterampilan yang memadai yang dimiliki siswa untuk persiapan masa depannya,melakukan gerakan penanaman sejuta pohon dan pelestarian hidup.

Sekolah ini memiliki tenaga pendidik 8 orang PNS,2 orang non PNS yang berlatar belakang sarjana dan 2 orang non PNS yang berlatar belakang SLTA,serta mempunyai berbagai disiplin ilmu yang merupakan alumni di beberapa perguruan tinggi di Gorontalo.SDN 5 Suwawa dilengkapi dengan sarana dan prasarana seperti ruang kelas 10 ruang belajar termasuk ruang kepala sekolah,ruang dewan guru,ruang perpustakaan,dan mushola.

Kepala sekolah dan guru serta warga sekolah selalu bekerja sama mencapai terwujudnya mutu pendidikan yang baik agar menciptakan siswa yang bermutu baik dibidang akademik,diantara warga sekolah yang sangat mendukung program adalah orang tua siswa yang tergabung dalam komite sekolah baik bantuan moril maupun materil.Berkat kerjasama seluruh warga sekolah sehingga SDN 5 Suwawa mempunyai prestasi yang cukup membanggakan antara lain juara 1 Olimpiade MIPA tingkat provinsi,juara 1 lomba melukis tingkat kabupaten bone bolango,juara harapan II lomba melukis tingkat provinsi,juara 1 kegiatan lomba sekolah tingkat kabupaten bone bolango,dan tenaga pendidik juga telah beberapa kali menjadi juara dan berprestasi baik di tingkat kecamatan dan kabupaten.Dan masih banyak lagi prestasi yang telah diraih oleh SDN 5 Suwawa,yang merupakan rangkaian prestasi yang telah diukir oleh sekolah ini dalam mewujudkan darma baktinya bagi Nusa dan Bangsa.Dengan kondisi sekolah dan warga sekolah yang telah digambarkan diatas

menjadi modal utama untuk mengikuti lomba adiwiyata untuk menuju SDN 5 Suwawa sebagai sekolah model Adiwiyata 2013.

Amin NTeu seorang guru olahraga di SDN 5 Suwawa mengatakan bahwa dilingkungan sekolah ini terdapat beberapa lapangan olahraga diantaranya yakni lapangan bulu tangkis,takraw,lapangan sepak bola yang dimodifikasi meja tenis beserta sarananya.Untuk perkembangan olahraga itu sendiri,ada cabang olahraga yang sudah mampu berkompetisi ditingkat Kabupaten dan provinsi diantaranya cabang olahraga catur,sepak bola,bulu tangkis dan takraw.Akan tetapi untuk cabang olahraga tenis meja itu sendiri belum bisa berkompetisi ditingkat Kabupaten dan Provinsi,hal ini dikarenakan siswa yang dapat bermain tenis meja hanya 1 atau 2 orang saja.Akan tetapi kemampuan siswa ini belum terlatih sehingga belum bisa diikutkan dalam kompetisi.

1.2 Rumusan Masalah

Suatu penelitian tidak terlepas dari pemasalahan. sehingga perlu kiranya masalah tersebut untuk diteliti, dianalisa dan dipecahkan.Setelah mengetahui dan memahami latar belakang masalah tersebut,penulis sampaikan permasalahan yang perlu diteliti sebagai berikut: **“Apakah melalui metode demonstrasi ada peningkatan hasil belajar pukulan forehand dan shakehand grip terhadap keterampilan bermain tenis meja pada siswa kelas V di SDN 5 Suwawa dapat ditingkatkan..?”**

1.3 Pemecahan Masalah

Untuk meningkatkan hasil belajar pukulan forehand dan shakehand grip melalui metode demonstrasi terhadap keterampilan bermain tenis meja maka strategi yang digunakan adalah individual dengan tujuan untuk meningkatkan keterampilan dasar siswa dalam melakukan pukulan forehand dan shakehand grip melalui metode demonstrasi.

Langkah-langkah yang dilakukan pada pembelajaran pukulan forehand dan shakehand grip adalah :

1. Guru memberikan penjelasan tentang pukulan forehand dan shakehand grip
2. Guru memimpin siswa
3. Guru memberikan contoh pukulan forehand dan shakehand grip dengan benar.
4. Guru membagi siswa menjadi 1 barisan masing-masing bergantian untuk melakukan gerak.
5. Siswa melakukan gerak dengan benar.

1.4 Tujuan Penelitian

Berdasarkan permasalahan diatas maka penulis mempunyai tujuan dalam penelitian ini sebagai berikut:

1. Tujuan umum

Meningkatkan hasil belajar pukulan forehand dan shakehand grip melalui metode demonstrasi.

2. Tujuan khusus

Meningkatkan hasil belajar pukulan forehand dan shakehand grip melalui metode demonstrasi terhadap keterampilan bermain tenis meja.

1.5 Manfaat Penelitian

Manfaat yang dapat diberikan melalui pelaksanaan penelitian tindakan kelas ini adalah :

1. Manfaat Teoritis

Secara umum penelitian memberikan sumbangan kepada dunia pendidikan untuk dapat meningkatkan hasil belajar pukulan forehand dan shakehand grip melalui metode demonstrasi terhadap keterampilan bermain tenis meja. Kemampuan seorang anak dapat dijadikan pendorong bagi anak lain dalam meningkatkan ilmu pengetahuan dan teknologi serta berperan sebagai umpan balik dalam dunia pendidikan.

2. Manfaat Praktis

Bagi sekolah yakni setelah penelitian ini berhasil, maka mudah-mudahan hasilnya akan menjadi bahan ajar khususnya pada cabang olahraga tenis meja. Bagi guru agar dapat memberikan tambahan pengetahuan bagi guru yang menyelesaikan permasalahan yang timbul dalam kegiatan pembelajaran serta untuk memotivasi guru lebih kreatif dalam melaksanakan tugas. Dan bagi siswa hasil penelitian ini diharapkan dapat memotivasi siswa untuk mengikuti pelajaran penjas.